



60 MIL DOLARES EN GALERA. El Viceministro Roberto Viera dice que 60 mil dólares (300 mil colones) gastó el gobierno en construir esta galera de "plywood" y duralita, para reubicar oficinas de Correos.

## Apoyo Gremial al Paro de Guatemala Expresa la ANEP

Su apoyo y solidaridad han manifestado las influyentes Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) y Cámara de Comercio e Industria al sector empresarial y pueblo guatemalteco en general, por el paro de labores en el vecino país.

Este paro fue acordado por el Comité Coordinador de las Asociacio-

nes Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), en protesta y rechazo por la política del actual gobierno democristiano de incrementar los impuestos.

Al dar su apoyo a la libre empresa del vecino país, la gremiales salvadoreñas manifiestan que "el sector empresarial ha experimentado y continúa experimentando el impacto de políticas impositivas unilateralmen-

te estructuradas para elevar el volumen de la recaudación fiscal, comprobando además su lamentable secuela en la

—Favor pase a la página 64.

## Trágica Fecha de Sismo se Recuerda Este Día

Develación de placas conmemorativas, misas en sufragio del alma de las víctimas del terremoto que destruyó gran parte de San Salvador el 10 de octubre del año pasado, así como otros actos se efectuarán hoy como parte de los recordato-

rios de aquella trágica efemérides.

Simultáneamente, desde ayer comenzaron manifestaciones públicas y pronunciamientos de damnificados del sismo, especialmente de los re-

—Favor pase a la página 62.

## Alza Presupuesto para Pagar 52,000 Empleados Gobierno

El Presupuesto General de la Nación del próximo año, de ₡3.505.9 millones de colones, está destinado para el pago de salario de 52,000 empleados públicos. Fuerza Armada, para comprar medicinas y cubrir gastos menores, declara Ricardo J. López, Ministro

de Hacienda.

Señala el funcionario que los proyectos de inversión que se ejecutarán en 1987 serán con base en los donativos que llegan por la vía del Ministerio de Planificación y a los préstamos exter-

—Favor pase a la página 29.

## Banda de Roba-Carros Captura la Policía

Victor Manuel Ardón, Héctor Morales González y José Morales González fueron capturados por la Policía, bajo cargos de formar parte de una banda de roba-carros.

Los sujetos fueron interceptados por la Policía el miércoles por la

llopango, en un vehículo que momentos antes habían robado en las cercanías de La Tiendona a un comerciante de la capital.

A los capturados les fueron decomisadas varias armas, entre ellas un revólver 38 especial; una pistola de 25 mm.,

# Aprueban Tribunal Para Proteger a Alcaldes DC

Ante los problemas de destitución por acusaciones de corrupción que están afrontando los alcaldes democristianos, los 33 diputados del partido

oficial aprobaron ayer reformas al Código Municipal para proteger a los ediles.

Según dichas reformas, se creará un Tribunal Especial —integrado por tres abogados, uno nombrado por la Asamblea, otro por el Consejo Central de Elecciones y el tercero por el Ministerio del Interior—, que se

encargará de suspender a los alcaldes que actúen fuera de la Ley.

El Dr. Armando Calderón Sol, diputado por ARENA, señaló que el decreto necesitaba mayor estudio en la Comisión de Legislación, debido a que con él se podrían cometer arbitra-

—Favor pase a la página 64.

## Exposición Pictórica en el IVU

En la planta baja del Instituto de Vivienda Urbana será inaugurada el próximo martes 13, a las 2:30 p.m., una Exposición Pictórica de Artistas Nacionales, en la que participarán 5 pintores que trabajan en el IVU.

Doña Gladys de Sánchez Aguilón, Jefe de Relaciones Internas y coordinadora del evento, detalla que los pintores son: Leonardo Rivas, Julio Eduardo Galdámez, Luis Zetino, Salvador Osorio y Rafael Humberto Posada Peña, todos ellos aficionados. Sus obras estarán expuestas al público del 13 al 23 del presente mes, de 8 a.m. a 4 p.m., para la cual se hace una invitación general, manifestó.

## 60 Mil Dólares Dice Viera Costó Construir una Galera

Tratando de justificar una parte mínima de los 250 millones de dólares que la AID donó a El Salvador como ayuda por los daños del terremoto, el Viceministro de Propaganda, Roberto Viera, inauguró ayer una galera de plywood y durali-

ta en un costado de las instalaciones de la Dirección de Correos para reubicar las oficinas de Ejecución.

Antes del corte de la cinta para inaugurar la galera, Viera dijo que se

—Favor pase a la página 62.

## Asaltantes Enmascarados Matan Recién Llegado E.U.

Dos sujetos enmascarados y armados de revólveres asaltaron y dieron muerte en Soyapango al señor Luis Jiménez Ramírez, de 34 años, luego de lo cual lo despojaron de las prendas de valor que había traído de los Estados Unidos, hace

unos 10 días.

La muerte de Jiménez fue presenciada por su hijo, un menor de diez años, quien aseguró que los malhechores dejaron una granada junto a la víctima, pero el artefacto

—Favor pase a la página 64.



NOVIA DE CONESVI. Mónica I, Novia de CONESVI, en su artística carroza, encabeza el desfile de esa organización, ayer por la mañana en esta capital.

## Despreciada por Novio se Suicida

AHUACHAPAN. Reina Esther Aguirre, de 17 años, se suicidó ingiriendo pastillas venenosas por problemas sentimentales, según informan sus padres.

Dicen los informantes que el jueves por la mañana Reina Esther llegó llorando a su casa porque, según dijo, su novio la había despreciado.

La muchacha entró en su dormitorio y media hora más tarde se lamentaba de fuertes dolores y vómitos, por lo que de urgencia fue llevada

## Resumen Nacional



Ing. Roberto Sorto

SE ESTA ORGANIZANDO el Tercer Congreso Nacional de Ingeniería, Mecánica, Eléctrica, Industrial y Ramas Afines, CONIMEIRA III, informa el Ing. Roberto Sorto, coordinador del evento. Agrega en el Congreso, que se realiza cada dos años con la participación de ingenieros, técnicos, estudiantes y otros relacionados, se comparten y discuten los avances del conocimiento tecnológico y de la práctica profesional. Además de compartir experiencias proponen solución a los problemas que afectan a la sociedad salvadoreña, dentro de los campos de la ingeniería.

HASTA EL 31 de este mes se prolongará la veda de acceso del público en el bosque nebuloso de

—Favor pase a la página 64.



RECONOCIMIENTO DE CONESVI. El Jefe de Tránsito y Presidente de CONESVI, Cnel. Julio C. Benavides, entrega reconocimientos a las personas que han cooperado en las campañas de seguridad vial, al